

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Bruno Ecuele Manga et Didier Ndong seront bien de la partie

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

DANS un communiqué rendu public le mardi 16 mars dernier, la formation française de Dijon Football Côte-d'Or (L1), annonce avoir pris la décision de ne pas libérer ses joueurs internationaux évoluant hors espace européen lors de la prochaine trêve internationale fin mars. Parmi ses internationaux figurent nos compatriotes Bruno Ecuele Manga et Didier Ibrahim Ndong, tous deux convoqués par Patrice Neveu pour prendre part aux deux rencontres face à la RDC et l'Angola, les 25 et 29 mars prochains. "Contraints de devoir observer une période d'isolement de plus de cinq jours au retour de leurs sélections, les internationaux évoluant hors espace européen ne seront pas autorisés à rejoindre leurs équipes nationales respectives. En effet, comme autorisé par la Fifa, le DFCO ne souhaite pas libérer des joueurs qui seront dans l'impossibilité de défendre les couleurs du club lors du match Olympique de Marseille - DFCO, programmé le dimanche 4 avril (31e journée de Ligue 1 Uber Eats)", indique le communiqué du club bourguignon. S'agissant de la période d'isolement de plus de cinq jours imposés par les autorités françaises aux internationaux de retour en France, le gouvernement français, selon nos informations, a indiqué à la Fédération française de football (FFF) qu'elle pourrait obtenir une exemption de la période de confinement pour les joueurs internationaux participant à une compétition internationale telle que les éliminatoires de la Can-2021. Information confirmée par le président de la Fédération gabonaise de football Pierre-Alain Mounquengui. "Nous avons effectivement reçu un courrier de la Fédération française de football concernant la non-obligation de la période d'isolement de nos internationaux de retour en France. Deux conditions pour cela ont été imposées afin de libérer nos joueurs. Premièrement, l'exis-

tence d'un protocole sanitaire. Deuxièmement, l'affrètement d'un avion privé pour les joueurs concernés. Nous remplissons toutes ces conditions. À cet effet, nous avons écrit à Dijon, qui est un partenaire privilégié, afin qu'il libère nos joueurs. Notre courrier est accompagné du message de la Fédération française de football. Nous n'avons donc pas d'inquiétude à nous faire concernant la libération de Bruno et Didier. Ils seront là", renseigne le patron de la Fégafoot. Pour abonder dans le même sens que le président fédéral, l'Union des clubs professionnels de football de France, dans un communiqué parvenu à notre Rédaction, "a acté une position commune pour la libération de leurs joueurs internationaux concernant la prochaine trêve internationale. Les clubs souhaitent que leurs joueurs internationaux participant à des matchs officiels à enjeu bénéficient des mêmes droits et devoirs que les internationaux français". Voilà donc le débat clos.



Malgré la décision de Dijon de ne pas libérer ses joueurs, Bruno Ecuele Manga et Didier Ibrahim Ndong seront bien présents face à la RDC et l'Angola.

## "C'est en étant solidaires que nous allons l'emporter"

**LES** Panthères du Gabon affrontent le jeudi 25 mars prochain à Franceville les Léopards de la RDC. Dans le cadre de cette importante rencontre, quasi qualificative, notre Rédaction ouvre ses colonnes à nos internationaux. Comment préparent-ils ce match ? Quelle importance revêt à leurs yeux cette rencontre ? Quel regard portent-ils sur leur adversaire, la RDC ? André Biyogo Poko, sociétaire du club turc d'Altay Spor Kulübü (D2) ouvre le bal en répondant à nos questions. Afin d'édifier l'opinion nationale.

Entretien réalisé par W.N.  
Libreville/Gabon

**L'union :** André Biyogo Poko, quelle importance revêt pour vous la rencontre Gabon-RDC ?

**André Biyogo Poko :** La rencontre du 25 mars prochain face à la RDC est très importante pour nous les joueurs et le peuple gabonais tout entier. Car, en cas de succès, nous serons automatiquement qualifiés pour la prochaine Can. Et ce, après avoir manqué la précédente édition en Égypte.

**Comment comptez-vous justement aborder ce match face aux Léopards ?**

- Mais avec beaucoup de détermination et de sérénité. Nous allons jouer avec le cœur et les "tripes". Nous allons jouer pour nous et le peuple gabonais tout entier qui attend cette qualification avec beaucoup d'impatience.

**La rencontre est-elle gagnée d'avance ?**

- C'est une rencontre qui ne sera pas facile. Nous sommes conscients de cette réalité. Mais c'est à nous de tout faire pour

remporter ce duel. Sur le terrain, nous allons tout donner contre la RDC. Redoubler d'effort au niveau collectif. Tout en étant solidaires. Car, c'est en étant solidaires que nous allons l'emporter. **Un mot à l'endroit du peuple gabonais**

- Nous demandons au peuple d'être dernière nous. C'est votre équipe. C'est la sélection du Gabon. C'est le drapeau que nous allons défendre le 25. Nous avons besoin de vos prières. Car, l'équipe nationale appartient au peuple gabonais.



Poko : « C'est à nous de tout faire pour remporter ce duel. »